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Anfrage des Abgeordneten Timke (BIW) in der Fragestunde 
 
 
Verbleib der Schutzmasken für Bremen 
 
 
Ich frage den Senat: 
 
 

1. Wo sind die 250.000 Gesichtsmasken verblieben, die der Senat im Mai dieses Jah-
res über den Flughafen Bremen aus China importiert hat und die sich als unbrauch-
bar erwiesen, weil sie den notwendigen FFP-Schutzstandard nicht erfüllten? 
 

2. Welche Kosten sind dem Land Bremen unter Berücksichtigung von Ankauf, Lage-
rung und Transport der Masken sowie möglichen Erstattungen durch den Hersteller 
aus diesem Geschäft per saldo entstanden?  
 

3. Woher beziehen Kliniken und Pflegeinrichtungen im Land Bremen derzeit Corona-
Schutzkleidung und -masken und wie wird sichergestellt, dass diese Ausrüstung 
den vorgeschriebenen Standards entspricht? 
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